



Balade avec les ânes en pays berbère



Il s'agit d'une promenade guidée à dos d'âne dans la région de Haha, à 35 km au sud d'Essaouira, en direction d'Agadir, une activité ludique pour les enfants. Ils peuvent monter sur les ânes et découvrir, dans le style local, la campagne authentique.

Vous passerez devant des villages berbères traditionnels cachés, marcherez à travers les dunes près de plages cachées et arriverez au bord de la rivière pendant que les bergers et les agriculteurs s'occuperont de leurs tâches quotidiennes.

Nous déjeunons dans une maison familiale, ce qui vous donnera un aperçu de la vie et des rituels alimentaires authentiques de la campagne.

Sur le chemin du retour, nous avons la possibilité de visiter une coopérative d'huile d'argan et de découvrir la production de cette magnifique huile, l'or marocain, un produit unique dans cette région.

Il y a de bonnes chances de voir les célèbres chèvres dans les arbres lors de cette visite.



LE PLUS!
Balade ludique, pour les enfants avec un accueil chaleureux chez une famille.
Visite d'une coopérative d'argan.

Une journée

Départ : 9h00 d'Essaouira
Longueur : 8 km sur chemin
Niveau : de marche facile
Arrivée : 16h00 à Essaouira